

La mostoleña Nerea Sánchez destaca en el Campeonato de España de Balonmano 2016

Fecha de publicación: 9/03/2016 0:00

Descripción:

La joven deportista será reconocida próximamente como deportista de alto rendimiento de la Comunidad de Madrid.



El alcalde Móstoles, David Lucas, y el concejal de Cultura, Festejos y Deportes, Agustín Martín, han felicitado este martes, en nombre de la ciudad, a la deportista Nerea Sánchez, que se acaba de proclamar campeona en el Campeonato de España de Balonmano 2016.

La joven mostoleña, de 16 años, ha formado parte del equipo cadete femenino que ha representado a la Comunidad de Madrid en el Campeonato de España de Balonmano 2016 celebrado en la localidad de Almería del 2 al 8 de enero, obteniendo el primer puesto, frente a las 19 selecciones territoriales convocadas.

Nerea Sánchez lleva formando parte de dicha representación desde el año 2014 obteniendo entonces en la categoría infantil femenino el tercer puesto en el Campeonato de España que se celebró en Gijón, y en el año 2015 en la categoría cadete femenino el primer puesto en la Copa de España que se disputó en la localidad de Castellón. Igualmente ha formado parte de las concentraciones nacionales de verano convocadas por la Real Federación Española de Balonmano en 2014 y 2015.

En la actualidad se está tramitando la documentación facilitada por la Federación Madrileña de Balonmano para que sea reconocida como deportista de alto rendimiento por parte de la Comunidad de Madrid.

El alcalde, David Lucas, se ha congratulado del éxito obtenido por la selección y, en particular, por el papel destacado de la deportista mostoleña. Asimismo, ha felicitado a la joven por su magnífico papel, "fruto de su esfuerzo y espíritu personal de superación".

Por su parte, el edil de Deportes también reconoció el esfuerzo y la dedicación de Nerea: "Atrás quedan, aseguró, muchas horas de entrenamientos tanto con su

club como en las concentraciones de la Federación Madrileña, muchas horas en desplazamientos para los entrenamientos y viajes a otras comunidades, golpes y lesiones, y sobre todo el gran esfuerzo físico y psicológico realizado para conseguir las metas fijadas", concluyó.